

Nuevo cambio en seremía de salud

Dirigente gremial expone: «Estos tres años han sido realmente del terror»

Luego de que el seremi, que llevaba en el cargo cerca de tres meses, renunciara, desde el gremio aseguran que por segunda vez hubo maltratos por parte de la autoridad en el cargo.

Tras la solicitud de renuncia que se realizó este lunes a la delegada presidencial de Limarí, este miércoles se sumó la renuncia del seremi de salud de la región de Coquimbo, Alexis Valenzuela, la cual fue aceptada y comunicada oficialmente a horas de la mañana de ayer.

El secretario regional ministerial de Salud, que llegó al cargo hace poco más de 3 meses en reemplazo de Paola Salas, quien fue desvinculada tras recibir denuncias por malos tratos, habría tomado la decisión por acusaciones del

mismo tipo.

Al respecto se refirió Elena Vargas, presidenta de Afuseremi Coquimbo y directora nacional de Fenfussap, quien vivió la gestión de ambos secretarios ministeriales.

► Mal ambiente laboral

Según comenta la dirigente, tal como pasó con la seremi anterior, Valenzuela, quien asumió el cargo desde septiembre de este año, también habría ejercido situaciones de maltrato laboral.

«Con la seremi Salas las situaciones de maltrato estaban denunciadas por escrito, pero en este caso no llegamos a eso, entendiendo que la ley Karin habla de que también el tipo de denuncia verbal es válida».

En ese sentido, asegura que desde el inicio de la gestión de Valenzuela se registraron situaciones de abuso de poder. «Tengo conocimiento de acusaciones de mínimo 10 funcionarios sobre situaciones que ya estaban generando ciertos temores en los trabajadores, lo que

provocó que hubiera un ambiente no muy grato».

Para evidenciar la situación, Elena asegura que se aprovechó la instancia de negociación del sector público para transparentar la problemática. Luego de esto, asegura que la renuncia del seremi podría tener dentro de sus factores dicha situación. «Esta parece ser la primera reacción, que en realidad nos pilló de sorpresa, porque nosotros pensamos que esto había quedado tras bambalinas y que lo que más había generado ruido eran los despidos en noviembre».

Y claro, en noviembre los funcionarios entraron en un estado de alerta por un aviso de despidos de parte de Valenzuela, lo que generó preocupación, y según mencionó en su momento la dirigente gremial, un desinterés por tener buenas relaciones con los trabajadores.

► ¿Qué sigue?

El comunicado emitido por la secretaria ministerial regional de Salud de Coquimbo, junto con agradecer el trabajo que ejerció Valenzuela, estableció a Tomás Balaguer Lira como seremi subrogante, quien hasta ayer se desempeñaba como jefe del Departamento de Acción Sanitaria de la seremía de Salud.

A la espera de que se pueda confirmar al nuevo titular en el cargo, la dirigente gremial de los funcionarios espera que quien asuma el cargo termine con las problemáticas gestiones que han tenido en los últimos años.

«Nosotros queremos un seremi que de verdad ejerza buenas prácticas laborales y nos deje trabajar tranquilos, porque de verdad que ha sido realmente desgastante; la salud mental está totalmente deteriorada por estos tres años de gobierno, que han sido realmente de terror».



Alexis Valenzuela, ex seremi de Salud.